



運動会ありがとうございました

天気も応援してくれました！

5月の晴れ渡る空の下、元気な声が響き渡りました。今年は10連休明けの日程になり心配しましたが、さすがみわっこ、しっかりとした態度で臨むことができました。短縮できるところを考え、半日日程で計画実施しましたが感想はどうだったでしょうか。5、6年生の自分の色をまとめようと頑張る姿や4年生以下の控え場所で一生懸命自分の色を応援する姿がとてもほほえましいものでした。

春に運動会をやることで、集団活動からの学びやみんなで力を合わせるよさをこれからの1年に生かすことができます。今年1年の学校生活を基礎をつくる行事になりました。



↑リレー ↓1年生の徒競走



縦割り活動というのは、1年生から6年生までを全学年が入るグループを作り、異年齢集団で活動することです。上級生になっても、リーダーになるのは苦手だという人もいます。下級生の面倒をうまくみられないなど。でもいろいろな経験して大人になっていくのです。下の学年の子どもは上級生の背中を見て「僕も大きくなったら・・・」と思い描きます。これからも縦割り活動を通して、よい仲間作りをしていきたいと考えています

1, 2年生交流活動



2年生が、1年に対して校舎の使い方や遊び方を教えてくれました。プレイルームでは、「竹馬や縄跳びができますよ。」「縄跳びの技には二重跳びなどがありますよ」図書室では「本を借りることができますよ」「本を借りるときは図書委員に言います」などと教えてくれました。これらは

人の役に立つ活動

になります。教えてくれた2年生はほめられます。そうするともっと役に立とうとしてくれます。1年生は、2年生にあこがれをもちます。互いによさを分け合うことで社会性が育ちます。

お知らせ

5月24日は、こども園との合同避難訓練をします。三陸沖で発生した中規模の地震を想定しています。

校舎玄関から外に出て、西側の道路に出て子ども園の玄関を通過して中学校体育館前に避難します。その際5、6年生は、年中児や年長児を手を引いて行動します。自助、共助を学ばせたいと考えています。

ご家庭では、非常時の備えはどうですか。今の小学生は東日本大震災を悲惨さがあまりわかりません。地震の様子を話してみてください。